



Rusia utiliza armas químicas en Ucrania

- la redacción de Trompeta
- [27/12/2023](#)

Las fuerzas rusas admitieron haber lanzado granadas con gases lacrimógenos ilegales en contra de las fuerzas ucranianas en Krynky, Ucrania, el 22 de diciembre. El gas lacrimógeno está prohibido por la Convención sobre Armas Químicas, de la cual Rusia es firmante desde 1997.

Armas químicas: en un mensaje de Telegram, la 810ª Brigada de Infantería Naval de la Flota del mar Negro rusa dijo que había hecho "un cambio radical" en su estrategia de combate a mediados de diciembre y que ha empleado la "táctica de lanzar granadas [K-51] desde aviones no tripulados sobre posiciones enemigas (...) para ahuyentarlas de posiciones fortificadas".

Las granadas K-51 contienen gas CS (2-clorobenzalmalononitrilo), un tipo de gas lacrimógeno utilizado para el control de disturbios que está prohibido como método de guerra.

Ya se ha hecho antes: sin embargo, no es la primera vez que Rusia utiliza armas químicas contra Ucrania.

En noviembre de 2022, el gobierno ucraniano informó de que las fuerzas rusas habían "utilizado repetidamente granadas K-51 con sustancias altamente explosivas" contra fortalezas ucranianas.

La maldad de Putin: en *la Trompeta* de mayo-junio de 2023, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió:

La guerra entre Rusia y Ucrania le está proporcionando al mundo una imagen vívida de la magnitud de maldad que [el presidente ruso Vladimir] Putin está dispuesto a cometer. (...) Putin es un agente malvado, despiadado y vengativo, con métodos de guerra psicológica, asesinato y guerra al estilo soviético. ¡Tiene políticas repugnantes y devastadoras que son enfermizas hasta la médula e incluso satánicas!

¿Sabía usted que él está cumpliendo un papel profético predicho hace muchos siglos?

Más información: lea el folleto gratuito del Sr. Flurry [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)